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Naaaaaaa jaaaaaaaa, die Richtigstellung von bluebyte geht schon in Ordnung.

Nach meiner Aussage hin könnte man es so verstehen, das Nvidia keine Unterstützung mehr
liefern wollte, dass ist so aber nicht korrekt und trifft den falschen.

Richtig ist es nunmal, dass Nvidia gerne wollen würde, aber Apple wohl keine Interesse hat die
Webtreiber für Nvidia freigeben zu wollen.

In der Aussage besteht schon ein gewaltiger Unterschied.

Im Kern habt ihr aber beide Recht.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45898-hackintosh-planung-
hardwarekompatibilit%C3%A4t/?postID=558825#post558825
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